

Sur le "front de l'arrière"

A midi, la Fédération des oeuvres de charité canadiennes-françaises avait recueilli \$81,670 soit 18.6 pour cent seulement de son objectif de \$441,500 — Le total recueilli à date est donc de \$20,263 moins élevé que l'an dernier, au même moment de la campagne — Un fléchissement inquiétant dans les Noms Réservés masculins — Les événements des pays scandinaves rendent la tâche plus difficile

NOTRE PREMIER DEVOIR EST ENVERS LES NOTRES

A midi aujourd'hui les auxiliaires de la campagne 1940 de la Fédération des Oeuvres de charité canadiennes-françaises avaient recueilli \$20,263 de moins que l'année dernière, au même moment de la campagne, — soit un total de \$81,670 ou 18.6% seulement de l'objectif. C'est ce qui découle de la dernière révision des rapports.

Au comité central, on donne deux motifs à cette lenteur dans la réponse à l'appel de la Fédération: le mauvais temps de ces deux premiers jours de campagne qui gêne évidemment le travail des auxiliaires et le petit nombre des rapports entrés.

L'information la plus inquiétante est le fléchissement dans le total réalisé à date par les noms réservés masculins, inférieur de 14% à celui rapporté l'an dernier après une journée et demie de campagne. Les rentrées sont également lentes dans les arrondissements paroissiaux et dans la section des employés. Par ailleurs, l'amélioration continue dans les noms réservés féminins.

Les événements qui se sont produits dans les pays scandinaves, la nuit dernière, rendent encore plus difficile la tâche des auxiliaires. Le fait est reconnu que pareilles nouvelles ne peuvent manquer d'avoir une répercussion déprimante sur le sentiment public. Le Canada est toutefois assez éloigné de la scène des hostilités pour que les dirigeants de la Fédération soient justifiés de demander à nos concitoyens de ne pas perdre de vue que, tout près de nous, il y a de nombreux cas de misère à soulager sans

retard et qui exigent notre première attention. Pour y arriver, il faut, de toute nécessité, atteindre l'objectif tout entier, et même le dépasser, ce qui serait encore mieux.

Un dignitaire de la Fédération (faisait remarquer ce matin qu'il suffit de parler des pays envahis pour soulever la sympathie de nos compatriotes. Devons-nous montrer moins d'intérêt pour les problèmes urgents qui nous pressent de toutes parts dans notre propre ville?

Si les personnes qui sont en situation de donner ne font pas tout en leur pouvoir pour nous aider à soutenir nos oeuvres, ce sont celles-ci et ceux qui en dépendent qui en souffrent.

Les grandes souscriptions

Voici une deuxième liste des souscriptions de \$450 ou plus reçues par la Fédération: la *Presse*, \$4,500; Anonyme, \$1,500; Anonyme, \$1,000; M. Beaudry Lemau, \$700; McColl-Frontenac Oil Co. Ltd., \$700; Fred-A. Lallemand Refining Co. of Canada Ltd., \$600; Cercle de Bienfaisance, \$500; M. et Mme. P.-R. du Tremblay, \$500; M. C.-P. Beaubien, \$450.

Messages radiophoniques biquotidiens du président

La direction de la huitième campagne de la Fédération des Oeuvres de Charité canadiennes-françaises rappelle à tous les auxiliaires que le président de la campagne, M. Henri Groulx leur adressera son message quotidien, tous les jours de la campagne, à 6 h. 05 le soir, et à 8 h. 25 le matin, au poste CKAC.